
CEM

Oposição vence 
eleição no 
Marimbondo

Chapa Renova CEM que toma posse em 1° de janeiro

O empresário Fausto 
Benedito Morales é o novo 
presidente do CEM (Clube 
Esportivo Marimbondo). A 
chapa de oposição encabeça
da por ele obteve 532 votos 
contra 291 do advogado An- 
tonio José Contente, candida
to da situação. Desde que o 
clube foi fundado, em 1959, 
esta foi a eleição mais dispu
tada da história. Dos 2,3 mil 
sócios com direito a voto, 823 
compareceram. A votação 
aconteceu no domingo 28 e 
lotou as dependências do clu
be. "Eu gostaria de agradecer 
a organização do Clube que 
montou uma eleição perfei
ta. Queria agradecer também 
os integrantes da outra chapa 
que deram um exemplo de 
respeito à eleição e aos mais 
de 800 associados que fo
ram até o Clube e deram um 
exemplo de democracia", co
mentou Fausto. Ele disse ain-

da que sua chapa trabalhava 
para a vitória, mas que não 
esperava uma diferença tão 
grande de votos. Contente 
parabenizou a chapa vence
dora e disse que é preciso res
peitar a opinião do sócio. A 
nova diretoria toma posse em 
1° de janeiro. A chapa eleita 
tem Wanderley Moretto co
mo vice-presidente e o verea
dor Adilson Bernardes como 
segundo vice-presidente. A 
secretaria vai ficar com André 
Sasso, o Cagarete, Altair To- 
niolo, o Rocinha, e Oraci Bo- 
nato, o Queijinho. O tesou
reiro será César Augusto Cân
dido tendo como parceiros 
Claudio Campanholi e Luiz 
Fernando Capelari. Também 
integram a nova diretoria: 
Luiz Fernando Brígido, Valdir 
Aparecido Ramos, Fernando 
Ortega, Marcelo Ricardo Ma- 
ganha, Pérsio Bosi de Mattos 
e Diusaléia Oliver.

Fotos: Cristiano Paccola

Cruzamento das ruas Geraldo Pereira de Barros, que será preferencial, com Pedro Natálio Lorenzetti; placas estão cobertas

Pedro Natálio será mão 
dupla a partir de amanhã
Entre as principais modificações do trânsito, avenida Nove de Julho muda sentido 
de direção e semáforo começa a funcionar na rua Doutor Antonio Tedesco

O Demutran implanta a par
tir de amanhã, 1° de dezembro, 
a última etapa das mudanças 
no trânsito de Lençóis Paulis
ta. Nessa terceira fase, que afeta 
principalmente o centro da ci
dade, apenas a alteração da rua 
15 de Novembro ficará para de
pois, porque parte da via estará 
interditada ao tráfego de veícu-

los de hoje até o dia 26 de de
zembro, entre as ruas Antônio 
Tedesco e Piedade. Ontem, em 
entrevista ao Jornal O ECO/Ven- 
tura FM, o diretor de Obras, An- 
tonio Silveira Correa, anunciou 
as principais medidas adotadas 
para dar maior fluidez ao tráfe
go no centro da cidade. A ave
nida Nove de Julho terá a mão

de direção invertida. Já a rua 
Geraldo Pereira de Barros pas
sará a ser preferencial entres as 
avenidas 9 de Julho e Ubirama e 
continua com mão dupla.Outra 
mudança significativa ocorrerá 
na Rua Pedro Natálio Lorenzetti 
que passará a ser mão dupla em 
toda sua extensão após os feste
jos natalinos, e o semáforo no

cruzamento da rua Dr. Antonio 
Tedesco com a avenida 25 de Ja
neiro começa a funcionar com 
dispositivo que será acionado 
pelo próprio pedestre. Moto
ristas de diversos segmentos da 
sociedade ouvidos pelo jornal 
O ECO aprovam as alterações, 
mas dizem que não estão bem 
informados. ►► Página A4

M O N I T O R A M E N T O

Para comerciantes, 
vigilância é positiva

O monitoramento de Len
çóis Paulista por câmeras de 
vídeo é considerado positivo 
por comerciantes e bancários 
de Lençóis Paulista, segun
do apurou a reportagem do 
jornal O ECO , ontem. Ofi
cialmente, o vídeomonitora- 
mento começa a funcionar na 
próxima sexta-feira 3, mas as 
imagens estão sendo captadas 
há dois meses. O empresário 
Edwaldo Bianchini classificou

o serviço como uma grande 
conquista. "Eu fiquei feliz em 
saber que o sistema vai come
çar a funcionar. Acho que é 
um recurso muito importante 
para reduzir a criminalidade 
na cidade. Está comprovado 
que todas as cidades que im
plantaram esse sistema tive
ram redução nos índices de 
violência", disse. As 16 câme
ras foram doadas pela Zilor e 
Acilpa. ►► Página A5

E SP OR TE S

Expressinho e 
Santa Luzia se 
garantem nas 
sem ifinais

A última rodada da segunda 
fase da oitava edição da Copa 
Imprensa de Futebol Amador 
-  Troféu Jornal O ECO , reali
zada no domingo 28, no Bre- 
gão, definiu os dois últimos se
mifinalistas: Santa Luzia e Ex- 
pressinho. A copa é promovida 
pela Liga Lençoense de Futebol 
Amador. ►► Página A7

CÂ NC ER

Voluntários 
arrecadam 
600 litros de 
leite para Rede

Organizada por jovens que 
participaram do Programa For
mação de Líderes, do Grupo 
Lwart, a gincana Ação Ponto Po
sitivo arrecadou 600 litros de lei
te que foram doados à Rede de 
Combate ao Câncer de Lençóis. 
A ação voluntária mobilizou os 
alunos de quarta e quinta séries 
do ensino fundamental para 
doarem leite no período de 25 
de outubro a 18 de novembro. 
Nesta primeira edição, a ação 
contou com a participação das 
escolas municipais Luiz Zillo; 
Idalina Canova de Barros e Eliza 
Pereira de Barros. ►► Página A5

C U L T U R A

Festival do Livro recebe 15 mil 
visitantes na Concha Acústica

A segunda edição do Festi
val do Livro de Lençóis Paulista, 
que movimentou a cidade entre 
os dias 16 e 26 de novembro, 
superou todas as expectativas 
e recebeu mais de 15 mil visi
tantes. A próxima edição já co
meça a ser moldada e promete

ser ainda melhor. As afirmações 
são do diretor de Cultura Nilceu 
Bernardo. De acordo com ele, 
todas as escolas municipais, al
gumas estaduais e particulares, 
além de visitantes de cidades da 
região passaram pela Concha 
Acústica. ►► Página A7

AGUD OS

H om em  
tem  braço 
dilacerado 
por trem

Um homem teve um dos 
braços dilacerado por uma 
composição da ALL no domin
go, em Agudos. Quando a Polí
cia Militar e o Samu chegaram 
ao local encontraram Jaime 
Luciano Marques com o braço 
esquerdo dilacerado. A vítima 
foi socorrida ao pronto-socor
ro e transferida para Bauru, em 
estado grave. Em Pederneiras, 
um motociclista residente em 
Bauru morreu sábado à noite 
na rodovia Comandante João 
Ribeiro de Barros. Adriano Pe
reira Ramos caiu da moto e foi 
atropelado. ►► Página A5

B AS Q U E T E

Cadete masculino bate Marília e 
é campeã da Liga Centro-Oeste

A equipe cadete de basque
te masculino da ALBA/UME/ 
Lutepel/Lwart conquistou no 
domingo 28, no ginásio de 
esportes Antonio Lorenzetti Fi
lho, o Tonicão, o título de cam-

S O R T E I O

Hoje tem 
cupom para 
promoção de 
CVC/O ECO

►► Página A6

peã invicta da Liga Centro Oes
te Paulista de Basquetebol. Na 
final, os lençoenses venceram 
o time do Yara/Marília pelo 
placar de 66 a 51. A partida foi 
movimentada. ►► Página A7
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AfiORA PRESTE MAIS ATENQAO!
O trânsito de Lençóis Paulista está passando por mudanças. Algum as ruas terão sentidos 
invertidos ou alterados. Outras terão a sinalização e as preferenciais modificadas. Tudo isso 
para m elhorar a fluidez do tráfego e aum entar a segurança de todos.

Você que é m otorista, m otociclista, ciclista ou pedestre deve ficar atento. Se você está 
acostumado a circular pelas ruas da cidade, preste ainda m ais atenção às mudanças no trânsito.

Contribua para que o período de adaptação transcorra sem  problemas.

Segurança no trânsito é responsabilidade de todos!

Mudança a partir de r  de dezembre

ATENÇÃO d u ran te  a  in terdição da R ua XV de 
Novem bro, no período de dezem bro, a  R ua Pedro 
N atálio  L orenzetti p assa rá  a  te r  sentido único, no 
trecho  en tre  a R ua XV e G eraldo P e re ira  de B arros

1 RUA XV DE 
NOVEMBRO
A ru a  XV deixará  de 
se r preferencial, a 
p a r tir  da Av. Nove de 
Ju lho  a té  Av. U biram a.

2 RUA GERALDO P. 
DE BARROS
P a ssa rá  a ser 
p referencial a  p a r tir  da 
Avenida Nove de Julho, 
a té  a  Avenida U biram a.

3 AV. VINTE E 
CINCO DE JANEIRO
Insta lação  de sem áforo 
de dois tem pos no 
c ruzam en to  com  a Rua 
Dr. Antônio Tedesco.

O

4 AVENIDA 
NOVE DE JULHO
P a ssa rá  a  ser p referencial 
a  p a r tir  da Avenida 25 
de Janeiro  a té  a Avenida 
Pe. Salústio Rodrigues 
M achado, com  inversão 
de sentido a tu a l.

5 RUA PEDRO 
NATÁLIO LORENZETTI
1 - P a ssa rá  a  se r m ão 
dupla da Av. Pe. Salústio 
Rodrigues M achado a té  a 
R ua XV de Novem bro;
2 - D eixará de ser 
p referencial da Av.
B rasil a té  a R ua XV 
de Novem bro.

6 RUA DR. ANTONIO TEDESCO
1 - P a ssa rá  a ser preferencial 
da Av. Pe. Salústio Rodrigues 
M achado a té  a R ua G eraldo P .
De B arros e da R ua Geraldo P.
De B arro  a té  a  Av. Vinte e 
Cinco de Janeiro .
2 - P a ssa rá  a  te r  sentido único 
no trecho en tre  a  Av. Pe. Salústio 
Rodrigues M achado e Av. B rasil.
3 - Im plantação de faixa de pedestre 
elevada no c ruzam en to  com  a Av. 
B rasil. (Ao lado do Tonicão).

I  AV. PE. SALÚSTIO R. MACHADO
Sem áforo do c ruzam en to  com  
a R ua Vinte e Oito de Abril, 
im p la n ta r  dois tem pos e proibir a 
conversão a esquerda.



e d i t o r i a l

Atenção, mudanças
A partir de amanhã as mu

danças do trânsito de Lençóis 
Paulista vão, efetivamente, se
rem colocadas em prática. As al
terações começaram há seis me
ses pelos bairros com alterações 
nas rotatórias, readequação de 
galerias de águas pluviais, sina
lização e até instalação de semá
foros. A proposta da Adminis
tração é retirar o trânsito pesado 
da região central e para isso vai 
oferecer rotas alternativas.

Amanhã, as mudanças 
chegam, enfim, ao centro da 
cidade. A rua 15 de Novembro 
e suas ruas perpendiculares. 
A rua Nove de Julho vai ser 
mão única. Sobe no sentido 
da avenida 25 de Janeiro até a 
avenida Padre Salústio Rodri
gues Machado. Hoje o sentido 
é inverso. A rua Pedro Natálio 
Lorenzetti será mão dupla e 
isso pressupõe que os veículos 
só poderão estacionar de um 
lado da via, como ocorre hoje 
com a Geraldo Pereira de Bar- 
ros, que segue mão dupla mas 
vira preferencial.

O trecho entre a avenida No

ve de Julho e a rua Pedro Natá- 
lio Lorenzetti já é complicado e 
a expectativa é de que naquela 
quadra o estacionamento fique 
proibido. Hoje pode parar dos 
dois lados. Esta questão não es
tá sendo tratada nos anúncios 
sobre as mudanças.

Mas o que, com certeza, vai 
dar o que falar vai ser a rua 15 
de Novembro. Ela deixa de ser 
preferencial e o motorista terá 
que parar a cada esquina. Em 
alguns pontos, o motorista já 
tem que parar por conta do 
grande número de pedestres. 
Por enquanto, a rua fica fecha
da até o dia 26 de dezembro. 
Depois é que as dificuldades 
devem aparecer.

Muitas ruas terão as vagas 
de estacionamento reduzidas. 
Se hoje é difícil achar um lugar 
na área azul, imagine daqui a al
guns dias. Outra coisa que ainda 
não foi esclarecida: com menos 
vaga para estacionar, será que 
isso pode prejudicar o trabalho 
feito pelos legionários mirins?

Uma coisa é certa, a aten
ção precisa ser redobrada.

a r t i g o

O nosso etanol
Arnaldo Jardim

A cidade de Ribeirão Preto, 
interior paulista e principal pólo 
de produtor de etanol do País, 
foi palco de um momento his
tórico para o setor sucroalcoolei- 
ro. Diante de governantes, em
presários, jornalistas e políticos, 
teve início a construção de um 
etanolduto que ligará a região 
à Paulínia, maior pólo de refi
no do Estado. Trata-se de mais 
um passo no caminho rumo à 
liderança mundial no setor de 
biocombustíveis, possibilitando 
através de um melhor planeja
mento, estabilidade e previsibi
lidade da produção, atendermos 
a atual e futura demanda (inter
na e externa). Fruto de uma par
ceria entre governo e iniciativa 
privada (ex.: PPPs), a obra tem 
como objetivo solucionar um 
dos grandes gargalos da nossa 
produção, o custo para escoar 
o etanol que hoje responde por 
10% do custo total de produção, 
segundo a ABAG (Associação 
Brasileira de Agribusiness).

Pelo trecho de 202 quilôme
tros, que custará R$ 800 milhões, 
devem passar 12 milhões de 
metros cúbicos de etanol/ano. 
Está é a primeira etapa de uma 
obra que deve passar por regiões 
produtoras como Goiás, Minas 
Gerais, São Paulo e do Rio de Ja
neiro. No total serão 850 quilô
metros que devem passar por 45 
cidades, a um custo médio supe
rior a R$ 5,6 bilhões, e que terá 
como destino final o porto de 
São Sebastião (SP). Quando esti
ver pronto, o etanolduto terá ca
pacidade para escoar 21 milhões 
de metros cúbicos do biocom- 
bustivel. Concomitantemente, 
o setor sucroenergético nacional 
vive a expectativa de que o Con
gresso dos EUA possa cortar os 
subsídios à produção de etanol 
de milho e as tarifas de importa
ção que somados chegam a US$ 
6 bilhões e vigoram há três dé
cadas, o que praticamente invia
biliza as exportações do nosso

combustível verde amarelo para 
o maior mercado consumidor 
do mundo. Atualmente, nosso 
etanol paga 2,5% sobre o valor 
comercializado e mais US$ 0,54 
por galão (3,8 litros).

Ao mesmo tempo, dados da 
Agência de Proteção Ambien
tal dos EUA mostram que oi
to usinas brasileiras já podem 
exportar etanol para lá, pois já 
cumpriram as exigências bu
rocráticas exigidas como parte 
do RFS (Renewable Fuel Stan
dard), um conjunto de normas 
socioambientais que regula a 
produção e a utilização de bio- 
combustíveis no país.

Em paralelo ao esforço da 
nossa diplomacia em abrir no
vos mercados para o etanol, via 
combate de das sobretaxas ado
tadas pelos países desenvolvidos, 
os trabalhos em prol da elevação 
das exportações de biocombus- 
tíveis também caminham em 
outra frente: a transformação 
do combustível em commodi- 
ty. Para tanto, o governo e enti
dades representativas do setor 
tem se empenhado em exportar 
a tecnologia para produção de 
etanol em países da América do 
Sul, América Central e África.

Ninguém discute as exce
lentes perspectivas para o nosso 
setor sucroenergético, afinal te
mos as melhores condições ge
ográficas, climáticas, culturais, 
econômicas e tecnológicas. Por
tanto, o papel do Brasil pode ser 
-  e será -  extraordinário e esta
mos nos preparando para isto.

Entretanto, para que as ex
pectativas de mercado se con
firmem, empresas, governos 
e o setor produtivo precisam 
estar atentos para as novas 
exigências de um mercado em 
formação: comercialização
eficiente, respeito às normas 
socioambientais e investimen
tos permanentes em pesquisa 
e desenvolvimento.

Arnaldo Jardim é deputado 
federal pelo PPS-SP

e r r a t a

Diferentemente do que foi noticiado na edição de sábado na 
reportagem 'Disputa pelo Voto' (página B6), o sobrenome de 
Fausto Benedito é Morales e não Macedo, como foi divulgado.

Por um erro de digitação, o número criado pela diretoria de 
Saúde de Lençóis Paulista para que a população entre em con
tato com o Resgate Integrado foi publicado errado na edição de 
sábado. O número correto é 0800-7100-192.
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mais radar
O vereador Adilson Ber- 

nardes (PSDC) entrou com 
um projeto de lei ontem, na 
Câmara de Lençóis Paulista, 
que deveria dar o que falar. 
O vereador propôs que a Pre
feitura publique e divulgue, 
diariamente, a localização do 
radar móvel. À Terceira Colu
na, Adilson afirmou que não é 
contra o radar móvel, mas que 
ele precisa ser usado de forma 
educativa e não punitiva.

localização
"Já que o objetivo do radar 

é educativo, então, nada mais 
justo que divulgar seus pontos 
e horários", afirmou. "Além 
disso, a pessoa poderá recor
rer se ela for multada em local 
indevido, ou seja, quando for 
divulgado que o radar estará 
na 25 de Janeiro e estiver na 
avenida Brasil", continuou.

auxílio-transporte
Outro projeto que pode 

dar o que falar é uma propos
ta de autoria do Executivo que 
entrou com pedido de regime 
de urgência, ontem na Casa. 
Ele propõe algumas mudan
ças no auxílio-transporte para 
estudantes do município.

dois pesos
Resta ver se os vereadores 

vão manter a mesma postura 
diante dos projetos encami
nhados pela prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB). Isso porque na 
semana passada o grupo dos 
seis - Gumercindo Ticianelli 
Junior (DEM), Adilson Ber- 
nardes, Adilson Acácio da Silva 
(PMDB), Nardeli da Silva (PV), 
Ailton Rodrigues de Oliveira 
(PTB), o Juruna, liderados pelo 
presidente Ismael de Assis Car
los (PSDB), o Formigão, rejei
tou um pedido de urgência da 
prefeita para um projeto que 
autoriza a administração a ce
der estagiários para autarquias 
e outros órgãos públicos.

duas medidas
Se o grupo mantiver a pos

tura, deveria rejeitar na noite 
de ontem o projeto do Exe
cutivo. No entanto, a Terceira 
Coluna sabe que a prefeita fez 
uma reunião com os vereado
res para explicar a motivação 
do projeto e que, em tese, eles 
teriam concordado em apro
vá-lo. Como fazer então?

ordem
Na ordem do dia, ou seja, 

previstos para serem votados 
ontem e que já tinham passa
do pelas comissões, eram oito 
projetos de lei. Seis em pri
meira votação e dois em se
gunda e última. Entre os que 
precisavam de uma definição 
estavam o projeto que fixa o 
orçamento do município pa
ra 2011 e outro que dispõe so
bre a doação de terreno para 
a empresa João Pereira Silva 
ME, de Botucatu.

IPTU
Dos projetos em primeira 

votação alguns também tem 
potencial para gerar discus
são. Um deles, de autoria de 
Ticianelli Junior, autoriza a 
Prefeitura a isentar aposen
tados da cobrança do IPTU 
(Imposto Predial Territorial 
Urbano). O assunto já foi te
ma de acalorados debates na 
Câmara.

facilpa
Outro projeto, também 

de autoria de Ticianelli Ju
nior, diz respeito a mudan
ças na concessão do uso do 
recinto "José Oliveira Prado", 
a Facilpa. O projeto apresenta 
duas subemendas. Resta saber 
quais serão as alterações pro
postas pelo vereador.

acertado
A prefeita Bel Lorenzetti 

esteve na última sexta-feira, 
dia 26, na CDHU, no prédio 
da Secretaria de Habitação do 
Estado, em São Paulo, onde 
assinou convênio no valor de 
R$ 120 mil destinados à exe
cução da reforma do Centro 
Comunitário da Cecap. A pre
feita esteve acompanhada do 
vereador Manoel dos Santos 
Silva (PSDB), o Manezinho.

fundo perdido
A reforma do centro co

munitário está avaliada em 
R$ 150 mil, sendo que R$ 30 
mil é a contrapartida da Pre
feitura. O convênio faz parte 
do PEM (Programa Especial 
de Melhorias) que faz o repas
se de recursos da Secretaria da 
Habitação a fundo perdido, 
com previsão de contraparti
da municipal, para promover 
melhorias na infraestrutura 
de conjuntos habitacionais 
dos municípios.

pedido
O dinheiro para a obra 

foi pedido pelo vereador 
Manezinho, em audiência 
intermediada pelo deputa
do Pedro Tobias (PSDB) ao 
secretário da Habitação, Lair 
Alberto Soares Krahenbuhl, 
no mês de maio deste ano. 
"Quero agradecer ao deputa
do Pedro Tobias, ao secretá
rio da Habitação e a prefeita 
Bel que se sensibilizaram 
com o nosso pedido para a 
reforma desta obra que vai 
atender a população da Ce- 
cap e de bairros vizinhos", 
agradeceu Manezinho.

debate
O deputado federal Mil

ton Monti (PR), presidente 
da Comissão de Viação e 
Transportes da Câmara, par
ticipou ontem do Congresso 
Brasileiro de Construção, re
alizado pela Fiesp. O evento 
deste ano debate o tema Bra
sil 2022: planejar, construir, 
crescer, com o objetivo de 
propor ideias e analisar a im
portância da cadeia produtiva 
da construção, entre outros.

autoridades
Junto com Milton Mon- 

ti, havia a confirmação, até 
a tarde de ontem, da pre
sença do presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva, gover
nador Alberto Goldman, 
os ministros Henrique Mei- 
relles (presidente do Ban
co Central), Márcio Fortes 
(Cidades), Guido Mantega 
(Fazenda), Alexandre Padi- 
lha (secretário das Relações 
Institucionais da Presidên
cia da República) e o vice- 
presidente eleito e atual 
presidente da Câmara dos 
Deputados, Michel Temer.

rumos
"Evidentemente, as for

ças políticas e econômicas 
do Brasil estão empenhadas 
em olhar todos os aspectos 
do crescimento projetado 
para os próximos anos. Por 
isso, é muito importante a 
participação em eventos co
mo este, onde o governo e 
a iniciativa privada podem 
debater os rumos do cresci
mento do nosso país", ava
liou Monti. O Brasil se pre
para para a Copa do Mundo 
e as Olimpíadas.

"Acho que este sistema de 
monitoramento é muito 
bom, Lençóis estava pre
cisando. Eu concordo ple
namente e acho que é um 
dinheiro bem aplicado. O  
videomonitoramento traz 
mais segurança, principal
mente porque tem muito 
bandido que vem de fora".

Aparecido Donizete 
Ferreira, 48 anos, 

autônomo

"Em. minha opinião, o vi- 
deomonitoramento é bom 
e fo i um investimento 
legal. Vai ser bom para a 
segurança de todo mundo 
e vai ajudar muito". 
Rodrigo da Silva, 19 anos, 

refrigerista

O temporal da última sexta-feira fez estragos em Agudos. Um trailer localizado na avenida Sargento 
Andirás, ao lado da sede do Comtur, foi derrubado pelo vento. A semana que começa promete 
chuva e forte calor, o que aumenta o risco de temporais.

"Eu acredito que o siste
ma é excelente porque a 
segurança muda bastan
te. Sou de Jaú e lá ainda 
não tem isso, só em volta 
da rodoviária. Eu gosta
ria que tivesse lá, mas te
nho parentes aqui e acho 
que ajuda muito".

José Sirilo de Assis, 47 
anos, operador de máquina

f r a s e

"Eu acho que 
a instalação 
das câmeras 
vai dar mais 
segurança para 
todo comércio. 
Tanto para os 
proprietários 
quanto para os 
consumidores, 
afinal, os
criminosos sabendo 
que estão sendo 
filmados vão 
ficar inibidos em 
cometer os crimes"

Gisa Contente, sobre o 
videomonitoramento

p a r a  p e n s a r

"Para alcançar 
conhecimento, adicione 
coisas todo dia. Para 
alcançar sabedoria, 
elimine coisas todo dia."

(Lao Tsé)

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jomaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br
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Labirinto
Na etapa final, avenida Nove de Julho muda sentido de 
direção e rua Pedro Natálio Lorenzetti será mão dupla

Carlos Alberto Duarte
Es p e c ia l  O ECO

O Demutran (Departa
mento Municipal de Trânsito) 
implanta a partir de amanhã, 
1° de dezembro, a última eta
pa das mudanças no trânsi
to da área central de Lençóis 
Paulista. Nessa fase, apenas 
a alteração da rua 15 de No
vembro ficará para depois, 
porque parte da via estará 
interditada ao tráfego de veí
culos e os condutores só vão 
perceber que a rua deixou de 
ser preferencial depois do Na
tal, quando a via será reaberta 
ao trânsito de veículos. A rua 
central do comércio estará fe
chada de hoje até o dia 26 de 
dezembro entre as ruas Antô
nio Tedesco e Piedade.

Ontem, em entrevista ao 
Jornal O ECO /Ventura FM, o 
diretor de Obras e presidente

da Comutran (Comissão Mu
nicipal de Trânsito), Antonio 
Silveira Correa, anunciou as 
principais medidas adotadas 
para dar maior fluidez ao trá
fego no centro da cidade, na 
terceira e última etapa das 
modificações. A avenida Nove 
de Julho terá a mão de dire
ção invertida. Já a rua Geraldo 
Pereira de Barros passará a ser 
preferencial entres as avenidas 
9 de Julho e Ubirama e conti
nua com mão dupla.

Outra mudança significa
tiva ocorrerá na Rua Pedro 
Natálio Lorenzetti que pas
sará a ser mão dupla em toda 
sua extensão após os festejos 
natalinos. "Até a liberação da 
rua 15 de Novembro, a Pedro 
Natálio Lorenzetti continua 
sentido único da avenida 25 
de Janeiro até a rua Geraldo 
Pereira de Barros", alertou 
Silveira.

mudanças
De acordo com o diretor 

de Obras, a rua Dr. Antonio 
Tedesco continua com senti
do único e será preferencial 
da avenida Padre Salústio até 
a rua Geraldo Pereira de Bar- 
ros. Ou seja, os motoristas que 
transitam pela avenida Brasil 
não poderão mais convergir à 
esquerda na esquina do Giná
sio de Esportes Antonio Loren- 
zetti Filho, o Tonicão. O semá
foro no cruzamento da rua Dr. 
Antonio Tedesco com a ave
nida 25 de Janeiro começa a 
funcionar com dispositivo que 
será acionado pelo próprio pe
destre, que terá oito segundos 
para atravessar a rua.

O semáforo da avenida Pa
dre Salústio Rodrigues Macha
do na esquina com a rua 28 de 
Abril passa a ter dois tempos 
e as conversões à esquerda es
tarão proibidas. Os demais se

Cruzamento das ruas Pedro Natálio Lorenzetti com a Geraldo Pereira de Barros

máforos não terão alteração.
A rua Pedro Natálio Loren- 

zetti deixará de ser preferencial 
da avenida Brasil até a rua 15 
de Novembro. A avenida Nove 
de Julho terá parada obrigató
ria após a ponte do Rio Len
çóis, no cruzamento com a rua 
Princesa Isabel. Naquele trecho 
da via, entre a avenida 25 de Ja
neiro até a rua Princesa Isabel, 
a rua continua mão dupla.

O presidente da Comutran 
disse que em princípio as mu
danças podem confundir os 
motoristas, mas com o tempo 
serão absorvidas. "Os condu
tores devem estar atentos", 
disse Silveira, ao admitir que 
poderão ocorrer alguns ajus
tes no trânsito entre fevereiro 
e março do ano que vem, com 
a volta às aulas.

Ele explicou que a partir

da zero hora de hoje a equi
pe do Demutran irá trabalhar 
para que nas primeiras horas 
da manhã de quarta-feira as 
ruas recebam sinalização ho
rizontal e vertical. "A sinaliza
ção horizontal só não foi feita 
porque grande parte foi reca- 
peada". Nos próximos dias, 
ainda segundo o diretor, será 
instalada sinalização vertical 
de rotas alternativas.

População aprova, mas motoristas estão confusos
Motoristas de diversos seg

mentos da sociedade ouvidos 
pelo jornal O ECO aprovam 
as alterações que estão ocor
rendo no trânsito de Lençóis 
Paulista. No entanto, muitos 
revelaram que ainda se con
fundem com as alterações e 
não estão bem informados.

Este é o caso de Silvana 
Louback, que trabalha como 
caixa e é moradora do Jardim

das Nações. "Eu sempre venho 
para o centro da cidade, mas 
ainda estou um pouco confu
sa com as alterações. Acho que 
será uma boa mudança para 
a cidade, mas acho que vai se 
meio difícil no começo". Ela 
confessou estar preocupada 
com as demais mudanças no 
trânsito. "Todo mundo vai ter 
que prestar muito mais aten
ção. Eu mesmo esses dias en

trei na contramão em uma rua 
que tinha mudado", admitiu.

Para o advogado Ermene- 
gildo Luiz Coneglian, toda 
modificação em termos de 
trânsito leva um tempo para a 
adaptação. "Eu acho que todo 
mundo vai ter que ter um pou
co de paciência. Tudo na vida 
exige um certo tempo. Acho 
que o trânsito está mudando 
para melhor", opinou.

Já o aposentado Antonio 
Galego, que é morador das 
Chácaras São Judas Tadeu, 
também está otimista com as 
mudanças no trânsito, mas 
com reservas. Ele criticou algu
mas alterações já concretizadas 
pela Prefeitura. "Eu acho que 
algumas alterações não fazem 
sentido. Uma é a mudança na 
preferencial da avenida Brasil. 
Não faz sentido você parar na

esquina daquele supermerca
do. Outra mudança desneces
sária foi aquele semáforo na 
esquina do cemitério. Acho 
que um sinal na rua Piedade 
com a José do Patrocínio, por 
exemplo, seria muito mais 
útil", reclamou.

Rodrigo Berto questionou 
se as mudanças estão pen
sando nos motociclistas da 
cidade. "Eu acho que as m u

danças até agora foram boas, 
mas eu só quero saber se eles 
estão pensando na gente, por
que hoje você pode ver que 
Lençóis têm muitas motos. 
Confesso que ainda estou um 
pouco confuso", afirmou o 
motociclista. Quando pergun
tado pela reportagem se ele 
sabia quais seriam as próxi
mas mudanças, ele titubeou, e 
confessou não saber. (VG)
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Avaliação
Comerciantes e bancários do centro de Lençóis Paulista 
analisam a implantação do sistema de vigilância; câmeras 
monitoram oficialmente a cidade a partir de sexta-feira

Carlos Alberto Duarte 
E VITOR Godinho

O monitoramento da ci
dade por câmeras de vídeo 
é considerado positivo por 
comerciantes e bancários de 
Lençóis Paulista, segundo apu
rou a reportagem do jornal O 
ECO, nesta segunda-feira. 
Oficialmente, o videomonito- 
ramento começa na próxima 
sexta-feira, 3 de dezembro, 
mas extra oficialmente, há cer
ca de dois meses, o sistema já 
funciona e, segundo a polícia, 
ajudou a identificar pessoas 
presas nas últimas semanas.

O gerente geral da Caixa 
Econômica Federal, Fabiano 
Simioni, classificou como 
"muito positiva" a instalação 
do sistema. Ele afirmou que 
por questões burocráticas a 
Caixa não participou da com
pra dos equipamentos. "Ho

je todo lugar que você vai é 
monitorado. Você entra num 
condomínio e está m onitora
do, num shopping e as câme
ras estão lá. Então, acho ex
tremamente positivo a cidade 
também participar desse pro
cesso. Eu vejo que o sistema 
é fundamental na prevenção 
dos crimes e vai ajudar bas
tante", opinou.

Já o empresário Edwaldo 
Bianchini também classifi
cou como um a grande con
quista o início do m onitora
mento por câmeras de vídeo. 
"Eu fiquei feliz em saber que 
o sistema vai começar a fun
cionar. Acho que é um recur
so muito importante para 
reduzir a criminalidade na 
cidade. Está comprovado que 
todas as cidades que im plan
taram esse sistema tiveram 
redução nos índices de vio
lência", disse.

Essa também é a opinião 
da empresária Gisa Contente. 
"Eu acho que a instalação das 
câmeras vai dar mais seguran
ça para todo comércio. Tanto 
para os proprietários quanto 
para os consumidores, afinal, 
os criminosos sabendo que 
estão sendo filmados vão ficar 
inibidos em cometer os cri
mes", afirmou.

PARCERIA
O monitoramento da ci

dade é uma parceria da Pre
feitura Municipal, empresá
rios e comerciantes locais. A 
administração investiu R$ 
200 mil na infraestrutura pa
ra instalação de 16 câmeras, 
das quais 12 foram doadas 
pela Zilor e quatro pela Acil- 
pa (Associação Comercial e 
Industrial de Lençóis Paulis
ta), que recolheu doações de 
lojistas e industriais.

A Ç Ã O  s o c i a l

Ação voluntária de alunos arrecadou 600 litros 
de leite para Rede de Combate ao Câncer

Organizada por jovens que 
participaram do Programa 
Formação de Líderes, do Gru
po Lwart, a gincana Ação Pon
to Positivo arrecadou 600 li
tros de leite que foram doados 
à Rede de Combate ao Câncer 
de Lençóis Paulista (SP). A 
ação voluntária mobilizou os 
alunos de quarta e quinta sé
ries do ensino fundamental 
para doarem leite no período 
de 25 de outubro ao dia 18 
de novembro. Nesta primeira

edição, a ação contou com a 
participação das escolas mu
nicipais Luiz Zillo; Idalina Ca- 
nova de Barros e Eliza Pereira 
de Barros.

A Rede de Combate ao Cân
cer atende atualmente quase 
200 pessoas portadoras da 
doença, fornecendo alimentos 
e remédios, entre outros itens 
de primeira necessidade.

Para fechar a ação dos 
alunos foi organizado um 
evento com todos os parti-

P O L I C I A

Homem tem braço dilacerado por trem, em Agudos
Um homem teve um dos 

braços dilacerado por uma 
composição da ALL (Améri
ca Latina Logística) domingo 
à noite, em Agudos. A Polícia 
Militar e o Samu (Serviço de 
Urgência e Emergência) foram 
acionados por volta das 22h50. 
Quando chegaram ao local en
contraram Jaime Luciano Mar
ques com o braço esquerdo di
lacerado. A vítima foi socorrida 
ao pronto socorro da cidade e 
transferida para Bauru em esta
do grave, segundo informou a 
PM. O atropelamento ocorreu

na rua Sebastiana Leite, Jardim 
Santa Cândida, bairro que resi
de a vítima. A polícia de Agudos 
instaurou inquérito para apurar 
as circunstâncias do acidente.

FATAL
Um motociclista residente 

em Bauru morreu sábado à 
noite na rodovia Comandan
te João Ribeiro de Barros, em 
Pederneiras. Adriano Pereira 
Ramos, 29, trafegava pela SP- 
225, que liga Bauru-Jaú, por 
volta das 21h, quando segun
do testemunha, teve a moto-

O empresário Edwaldo Bianchini classifica o videomonitoramento como uma grande conquista

cipantes, na última sexta 26, 
para anunciar o grupo que 
conquistou o maior volume 
de leite arrecadado. Os ven
cedores foram os alunos do 
quarto ano C da Escola Eliza 
Pereira de Barros, que arreca
daram 159 litros de leite. Co
mo prêmio, eles ganharam 
um passeio ao Projeto Trilha, 
da Unesp (Universidade do 
Estado de São Paulo) de Bo- 
tucatu, que será realizado no 
dia 6 de dezembro.

a g u d o s

FAAG abre inscrição para curso de 
extensão em Libras aos sábados

Professores e outros pro
fissionais interessados em 
aprender Libras (Língua 
Brasileira de Sinais) podem 
se matricular no curso de ex
tensão oferecido pela FAAG. 
As inscrições já estão abertas 
e as aulas começam no dia 
29 de janeiro. As vagas são 
limitadas e as inscrições de
vem ser feitas na secretaria 
acadêmica da FAAG

O curso tem 120 horas 
de duração, sendo 45 teóri
cas e 75 práticas. As aulas se
rão ministradas aos sábados, 
das 8h às 18h, por professo
ra com experiência na área, 
acompanhada por instruto- 
ra deficiente auditiva.

"Um dos objetivos do

curso é discutir aspectos da 
inclusão de alunos surdos 
no ensino regular, suas ne
cessidades linguísticas, es
tratégias pedagógicas visu
ais, o ensino do português 
como segunda língua, o 
papel do professor bilín
gue, do instrutor surdo e 
dos intérpretes de Libras", 
comenta Maristela Lima, 
coordenadora do curso de 
Pedagogia da faculdade.

A exigência da inclusão 
nas escolas com a presença 
de educadores especialistas 
cresce a cada dia. No en
tanto, a dificuldade para 
encontrar especialização 
na área é grande em todo 
o País. Na região de Bauru,

a FAAG é a única a oferecer 
cursos de educação especial 
e inclusiva.

No fim de 2009, o juiz 
da Vara da Infância e da Ju
ventude da Comarca de Bau
ru, Ubirajara Maintinguer, 
determinou que as escolas 
estaduais de Bauru, Arealva 
e Avaí, disponibilizassem a 
partir deste ano especialistas 
em libras para as crianças 
com deficiência auditiva.

Serviço -  A secretaria 
acadêmica da FAAG fica na 
avenida Celso Morato Leite, 
1.200, em Agudos. Preço, 
forma de pagamento e ou
tras informações podem ser 
obtidos pelo telefone (14) 
3262-9400.

cicleta Honda Twister fechada 
por uma Parati.

O motociclista perdeu o 
controle do veículo, caiu na 
pista e foi atropelado por um 
caminhão. A vítima foi enca
minhada por uma ambulân
cia da Centrovias ao pronto 
socorro de Pederneiras, mas 
não resistiu aos ferimentos e 
faleceu. Nem o condutor da 
Parati, que teria provocado o 
acidente, nem o motorista do 
caminhão, que atropelou o 
rapaz pararam para prestar so
corro à vítima.

SEU NEGOCIO

FÁCIL
DE SER ENCONTRADO
UM GUIA PRÁTICO E MODERNO
TELEFONES E ENDEREÇOS SEMPRE À MÃO O ECO

Abrangência de 6 cidades: Agudos, Areiópoiis, 
Borebi, Lençóis Paulista, Macatuba e Pederneiras

anuncie
• 14 * 3269 3311



T R I B U T A Ç Ã O

Nota digital
A partir de amanhã, Prefeitura só aceita 
nota fiscal eletrônica; mudança vale 
para empresas que recolhem ICMS

Tania Morbi

A partir desta quarta-feira, 
1° de dezembro, as empresas 
fornecedoras da Prefeitura Mu
nicipal de Lençóis Paulista que 
comercializam produtos e mer
cadorias com emissão de notas 
fiscais em talão de papel, nos 
modelos 1 e 1A, terão que se 
adaptar e passar a emitir a nota 
fiscal eletrônica - NF-e. O prazo 
que termina hoje foi estabele
cido há dois anos pela Secreta
ria da Fazenda do Estado, que 
determinou a mudança.

Todas as empresas que re
colhem ICMS (Imposto sobre 
Circulação de Mercadorias e 
Serviço) devem passar a uti
lizar a nota fiscal eletrônica. 
A exceção, segundo o diretor 
de Finanças, Júlio Antonio 
Gonçalves, são as empresas 
que prestam serviços para a 
administração pública, já que 
se trata de um tributo local, 
sendo que a Prefeitura ainda

SINDICATO DOS TRABALHADORES NA INDUSTRIA DE PAPEL, 
CELULOSE E PASTA DE MADEIRA PARA PAPEL, PAPELÃO 

LENÇOIS PAULISTA E BAURU
Sede Social: RUA XV DE NOVEMBRO, 581 -  1° ANDAR -  Sala 11 -  Cep: 

18.681-038 - Centro -  Lençóis Paulista - SP 
Tel: (14) 3263-4499- E-mail: stipapelecelulose@gmail.com

RESUMO DA PROPOSTA ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO 
DE 2011, APROVADA EM ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, 

REALIZADA NO DIA 26 DE NOVEMBRO DE 2010.

RECEITAS
RENDA TRIBUTÁRIA................................................. .............  R$ 21.000,00
RENDA SOCIAL .............  R$ 161.000,00
RENDA PATRIMONIAL .............  R$ 5.000,00
RENDA EXTRAORDINÁRIA.................................... .............  R$ -o-
TOTAL DAS RECEITAS .............  R$ 187.000,00
MOBILIZAÇÃO DE CAPITAIS................................. .............  R$ 167.000,00
TOTAL GERAL .............  R$ 354.000,00

DESPESAS
ADMINISTRAÇÃO GERAL....................................... .............  R$ 127.000,00
CONTRIBUIÇÕES REGULAMENTARES.............. .............  R$ 7.000,00
ASSISTÊNCIA SOCIAL .............  R$ 6.000,00
OUTROS SERVIÇOS SOCIAIS .............  R$ 12.000,00
ASSISTÊNCIA TÉCNICA .............  R$ 24.000,00
DESPESAS EXTRAORDINÁRIAS ........................... .............  R$ 8.000,00
TOTAL DO CUSTEIO .. .............  R$ 184.000,00
APLICAÇÃO DE CAPITAIS .............  R$ 170.000,00
TOTAL GERAL............. .............  R$ 354.000,00

Lençóis Paulista, 29 de novembro de 2010

a) SILVIO DOMINGUES DE OLIVEIRA 
Presidente

a) CALIL NUNES MACHADO 
Tesoureiro

a) JÚLIO CÉZAR BROQUÁ 
Contador CRC-SP 127.931 

Presidente

não implantou o sistema para 
emissão eletrônica.

Segundo o diretor de Fi
nanças, ao deixar de aceitar 
as notas fiscais tradicionais, a 
Prefeitura apenas cumpre a de
terminação da Secretaria, sob 
o risco de sofrer penalidades 
caso contrário. No sábado, a 
Prefeitura divulgou comuni
cado no Jornal O ECO sobre 
a mudança, segundo o diretor, 
apenas para orientar seus for
necedores sobre a importância 
da adaptação para o sistema 
digital de emissão das notas. 
"A Prefeitura é obrigada a exi
gir esse documento, mas mui
ta gente ainda não se adaptou. 
A Secretaria não vai reconhe
cer, a partir dessa data, a nota 
como um documento fiscal se 
não for a versão eletrônica. A 
comunicação foi feita para que 
todos estejam cientes da mu
dança", ressaltou Gonçalves.

A Secretaria da Fazenda defi
niu a mudança a partir da porta-

Tela do programa que emite a nota fiscal eletrônica

ria CAT 162, de 2008. Segundo 
ela, deverão emitir obrigatoria
mente a nota eletrônica, inde
pendentemente da atividade 
econômica exercida, a partir de 
1° de dezembro de 2010, todas 
as empresas e profissionais que 
exerçam negócios com admi
nistração pública direta ou indi
reta, inclusive empresa pública 
e sociedade de economia mista 
da União, Estados e municí
pios. No caso de Lençóis estão 
incluídas na obrigatoriedade o 
SAAE (Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto) e CMFP (Centro 
Municipal de Formação Profis
sional) Ideval Paccola.

O contador Amarildo Ven
tura de Souza explicou que a 
obrigatoriedade quanto à nota 
eletrônica vem sendo implan-

tada gradativamente, de acor
do com o ramo de atividade 
das empresas. Pelo novo sis
tema, os talões de nota fiscal 
serão cancelados e só vale a 
versão eletrônica.

No caso das empresas que 
comercializam produtos com a 
administração pública, é preci
so que o empresário busque a 
certificação digital em um órgão 
certificador, no caso pode ser o 
serviço do Serasa, de Bauru.

"Feita a certificação digital, 
com a apresentação dos docu
mentos exigidos, o empresário 
de instalar o programa dispo
nibilizado gratuitamente pela 
Secretaria da Fazenda para as 
empresas que emitem uma 
quantidade menor de notas", 
afirmou Amarildo.

COMUNICADO EXTRAVIO
Aparecido Donizete Gomes Transportes -ME,empresa estabelecida a Rua Alfredo 
de Oliveira Capucho n°675, Bairro Julio Ferrari em Lençóis Paulista/SP, inscrição 
Municipal n°8983-4 e CNPJ n°. 04.081.594/0001-63, DECLARA para os devidos 
fins que se se encontra EXTRAVIADO o talão de notas fiscais Serie de prestação 
de serviços contendo a numeração de n°. 001 a 050, totalmente utilizado conforme 
registros contábeis não se responsabilizando pelo uso indevido dos mesmos.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atri
buições que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto 
na alínea ‘a ’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público 
os seguintes atos oficiais:

Decreto 317 de 24.11.2010.........Designa Waldir Gomes responsá
vel pelo expediente do Serviço Autônomo de Águas e Esgotos-SAAE, 
no período de 29 de novembro a 18 de dezembro de 2010.

Decreto 318 de 29.11.2010..........Dispõe sobre a homologação fi
nal do Concurso Público referente ao Edital n° 03/2010.

Portaria 1701 de 29.11.2010..........Exonera Eliane Pelegrin Bezer
ra da função temporária de Agente Escolar-término de contrato.

Portaria 1702 de 29.11.2010..........Exonera Flavia Maria de Morais
Pedrosa da função temporária de Agente Escolar-término de contrato.

Portaria 1703 de 29.11.2010.........Autoriza Aparecido Silva a utili
zar a Praça “Comendador José Zillo”.

Portaria 1704 de 29.11.2010........Nomeia Wellison Fernando S.
dos Santos para o cargo de Agente de Vigilância Eletrônica.

Portaria 1705 de 29.11.2010........Nomeia Luciana Aparecida Fari
nha para o cargo de Agente de Serviços Urbanos.

Portaria 1706 de 29.11.2010........Nomeia Paula Patrícia Costa para
a função temporária de Médico Ginecologista.

Lençóis Paulista, 29 de novembro de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 30 de novembro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 85,701.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista r ^

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2010
Cargo: Agente Escolar -  Alfredo Guedes
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sito na Avenida Brasil, 
862, centro.
Data: 3 de dezembro de 2010 
Horário: 8h30

01 -  Jose Antonio da Silva

Lençóis Paulista, 29 de novembro de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Edital de 
Concurso Público abaixo identificado(s) para o preenchimento de 1 
(uma) vaga, na Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que
0 não comparecimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente 
convocação implicará na perda de vaga, conforme preceitua a lei.

Edital n.° : 03/2010
Cargo: Motorista Alfredo Guedes
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, Centro.
Data: 1° de dezembro de 2010 
Horário: 8h30

01 -  Stive Cardoso da Silva

Lençóis Paulista, 1° de dezembro de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado(s) para o preenchimento de 1 (uma) 
vaga, na Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o 
não comparecimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente 
convocação implicará na perda de vaga, conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 03/2010 
Cargo: Motorista
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, Centro.
Data : 1° de dezembro de 2010 
Horário: 8h30

01 -  Vergilio Correa da Silva

Lençóis Paulista, 29 de dezembro de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 176/2010 -  Processo n° 270/2010 

Objeto: Aquisição do Livro: Lençóis Conta Sua história -  150 Anos. 

Tipo: Menor preço. Recebimento das propostas e sessão de lances: 10 

de dezembro de 2010 ãs 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível 

no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 

Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 

Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 29 de novembro de 2010. JOSÉ 

DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 30 de novembro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 230,323.

0  Eco e a CVC levam você para a viagem dos seus sonhos!
Responda a pergunta e deposite esse cupom na loja CV C de Lençóis Paulista na Rua 13 de Maio, 420, centro.

C

Qual agência de viagem que te leva para o Nordeste? Escolha seu destino. |
1 |CVC outros I I Recife □  Natal I I Maceió □  Fortaleza | | Salvador | | POrto Seguro |

Telefone:N om e:___

Endereço:
O ECO

Um senhor jornal! CVC

grátis!
Texto do classificado:

O classifícado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao Êado da comunidade

• Veículos
• Imóveis• Novos/Usados

• Empregos• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

Nome:

Cidade Fone

mailto:stipapelecelulose@gmail.com
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


COPA i m p r e n s a

Derbi na semifinal
As equipes Expressinho e Santa Luzia se garantem nas semifinais e se encaram 
no domingo 5, no Bregão, pela Copa Imprensa de Futebol Amador

Cristiano Paccola/O ECO

Manoel dos Santos Silva

A última rodada da segun
da fase da oitava edição da Co
pa Imprensa de Futebol Ama
dor -  Troféu Jornal O ECO , 
realizada no domingo 28, no 
estádio municipal Archan- 
gelo Brega, o Bregão, definiu 
os dois últimos semifinalistas 
da competição: Santa Luzia e 
Expressinho. A copa é promo
vida pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador com apoio 
da Prefeitura de Lençóis.

A primeira equipe a se ga
rantir na fase semifinal foi a 
Santa Luzia que bateu o time 
de Botucatu pelo placar de 3 
a 0. O destaque do jogo foi o 
atacante Felipe Bras, que fuzi
lou a rede duas vezes e deu o 
passe do terceiro gol. Todos os 
gols saíram na etapa final da 
partida. A Santa Luzia abriu o 
placar aos 12 minutos com Fe
lipe, que aumentou o marca
dor aos 33 minutos. O tercei
ro e último gol da Santa Luzia 
foi concluído aos 40 minutos 
pelo lateral Edson Gotardi. 
Com a vitória, a Santa Luzia 
se garante na semifinal e enca
ra no próximo domingo 5 , às 
10h30, no Bregão, o Expressi
nho. A Santa Luzia tenta o tí
tulo inédito, já o Expressinho 
busca o bicampeonato.

movimentado 
e faltoso

Também no domingo, pe
lo jogo de fundo, o Expressi- 
nho carimbou o passaporte 
para a semifinal ao golear o

Felipe (de amarelo) fez o primeiro gol do Santa Luzia, na vitória sobre o time de Botucatu

União Primavera por 4 a 0. O 
início de jogo foi movimenta
do e faltoso. Aos 11 minutos 
o União Primavera perdeu o 
jogador Terrinha (já tinha 
cartão amarelo) por jogada 
violenta. Irritado, o atleta 
partiu para cima do juiz Mau
ro Salomão, o que ocasionou 
um tumulto generalizado. O 
jogo ficou parado por cerca 
de quatro minutos. Com um 
jogador a mais em campo, o 
Expressinho teve mais posse 
de bola e criou grandes opor

tunidades de gol. Em uma 
delas, aos 37 minutos, o ata
cante Rodrigo Berto apareceu 
dentro da área e marcou o 
primeiro gol do Expressinho, 
dando números finais a pri
meira etapa.

Na etapa final, o Expres- 
sinho continuou dominando 
a partida e criando inúmeras 
chances, que levaram à con
clusão de mais três gols. Aos 
14 minutos, Jossone concluiu 
o segundo gol. Dez minutos 
depois, William, que acabara

de entrar, marcou o terceiro e 
Josimar, aos 37 minutos, de
cretou a vitória e a classifica
ção do time vermelho para a 
semifinal da Copa.

Na semifinal, o Expres- 
sinho pega a Santa Luzia às 
10h30, no Bregão. Antes, às 
8h30, na outra semifinal, o 
Palestra/Escritório Ventura/ 
Padoka recebe São Manuel, 
atual campeão da Copa. A 
final acontece no domingo 
12 de dezembro, às 10h30, 
tam bém  no Bregão.

b a s q u e t e

UME bate Marília e é campeã da LCB
A equipe cadete de basque

te masculino da ALBA/UME/ 
Lutepel/Lwart conquistou no 
domingo 28, no ginásio de 
esportes Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão, o título de 
campeã invicta da Liga Centro 
Oeste Paulista de Basquetebol. 
Na final, os lençoenses vence
ram o time do Yara/Marília pe
lo placar de 66 a 51.

A partida foi movimentada 
e disputada. Já no começo do 
jogo a equipe de Marília che
gou a abrir nove pontos de van
tagem. Mas, a equipe de Len
çóis foi igualando a partida e 
terminou o primeiro tempo 10 
pontos na frente do placar. No 
terceiro quarto a ALBA/UME/ 
Lutepel/Lwart entrou em qua
dra distraída e o time adversá-

futsal
Dois jogos marcam hoje no ginásio de esportes Anto- 

nio Lorenzetti Filho, o Tonicão, a abertura do Campeona
to de Futsal dos Servidores Públicos -  Troféu José Adalto 
de Araújo, promovido pela ASP (Associação dos Servido
res Públicos) em parceria com a Diretoria de Esportes e 
Recreação. Na primeira partida, marcada para as 20h15, a 
Saúde joga contra a Educação. No jogo de fundo, a Coo- 
perserv enfrenta o Meio Ambiente. Já quinta-feira, dia 2 de 
dezembro, às 20h15, o duelo fica por conta de Informá
tica e Cooperserv. Completando a rodada, o SAAE encara 
o Cemitério.

marimbondo
Na manhã do último 

domingo 28, no campo do 
Marimbondo, pelo Campe
onato de Futebol de Campo 
Sênior B (nascidos entre os 
anos de 1970 e 1981) -  Tro
féu Carlos Alberto Baptis- 
tella, a França conquistou 
o terceiro lugar da compe
tição ao vencer a Itália pelo 
placar de 5 a 3. No jogo de 
fundo, pela primeira partida 
da final, o Brasil goleou por 
4 a 1 o Paraguai. O jogo de 
volta acontece no próximo 
domingo 5. O Brasil joga 
pelo empate para conquis
tar o troféu de campeão.

areia
A Associação de Mora

dores de Bairro da Cecap/

Fiesp avisa que ainda estão 
abertas as inscrições para 
a 4® Copa Sport Shoes de 
Futebol de Areia -  Troféu 
Francisco Dionizio da Sil
va, o Pachico que acontece 
no dia 12 de dezembro no 
campo de futebol de areia 
da Praça Maria Batista dos 
Santos, no bairro Cecap/ 
Fiesp. As fichas de inscri
ção devem ser entregue até 
sexta-feira 3 de dezembro 
no Cantinho Show de Bola 
na rua Olavo Brasil de Lima 
Júnior, 132 -  Cecap/Fiesp 
(enfrente a pista de skate). 
A taxa de inscrição é de 24 
garrafas de Gatorade que 
serão doadas para a Rede 
de Combate ao Câncer. O 
evento tem o apoio do Jor
nal O ECO .

Equipe foi campeã invicta da Liga Centro Oeste Paulista

rio chegou a encostar no placar, 
mas com uma boa defesa e um 
contra ataque veloz a equipe 
lençoense voltou a jogar bem e 
venceu a partida.

Jogaram e pontuaram pela 
ALBA/UME/Lutepel/Lwart, Ga
briel, José Guilherme (3), Lucas 
(7), Darlei, Leonardo (11), Ma
teus Calixto, Marcelo, Luís Ro
dolfo (3), Pedro (14), Guilher
me e Luís Oliveira (10). Além 
de Neyzedam, o cestinha do 
jogo com 18 pontos marcados.

O time de Lençóis, além de 
ser campeão da competição 
concorre ao título de melhor 
jogador, com o atleta Lucas, 
e ao prêmio seleção de ouro, 
com os jogadores Neyzedam e 
Mateus Pereira, além do técni
co Dudu.

L O U C O S  
PO R  FUTEBOL

"O  Palmeiras é minha 
paixão, semana 
passada foi uma 
decepção a derrota 
para o Goiás, mas 
realmente quem 
é torcedor sempre 
fica do lado do seu 
time de coração, e 
se o Fluminense for  
campeão vai ser pelos 
seus méritos e não com 
a ajuda do Palmeiras". 

Reroud de Carvalho 
Rodrigues, assistente 

administrativo

Cristiano Paccola/O ECO

C UL T U R A

Nilceu Bernardo faz balanço 
positivo do 2° Festival do Livro

A segunda edição do Fes
tival do Livro de Lençóis Pau
lista, que movimentou a ci
dade entre os dias 16 e 26 de 
novembro, superou todas as 
expectativas, e recebeu mais 
de 15 mil visitantes. A pró
xima edição já começa a ser 
moldada e promete ser ainda 
melhor. As afirmações são 
do diretor de Cultura Nilceu 
Bernardo.

De acordo com ele, todas 
as escolas municipais, algu
mas estaduais e particulares, 
além de visitantes de várias ci
dades da região passaram pela 
praça Comendador José Zillo 
(Concha Acústica) durante 
o evento. O tema do Festival 
foi a obra de Monteiro Loba
to. "Nós conseguimos crescer 
na quantidade de público e 
de vendas de livro. Isso quer 
dizer que ficou mais vivo para

a cidade, as pessoas têm esta 
consciência que (o livro) é um 
produto essencial e acho que 
mexer com essa consciência 
foi muito importante", avalia.

O diretor de Cultura lem
bra que Monteiro Lobato foi 
debatido em vários pontos 
por escritores renomados, 
que levaram uma "excelente" 
impressão do festival. "Sem
pre elogiando muito o proje
to, o processo e a cidade. Sem 
dúvida alguma, nós consegui
mos criar links em vários lu
gares", afirma.

Bernardo destaca que o 
escritor Luiz Antônio Aguiar 
mediou a negociação com a 
Associação dos Ilustradores do 
Brasil, que irá trazer uma expo
sição para Lençóis no próximo 
ano. "O Guca Domênico vai fa
zer uma música para Lençóis, o 
João Gomes de Sá vai fazer uma

xilogravura do Espaço Cultural. 
Então, cada um que passou fi
cou à disposição, sem dúvida, 
até contribuindo com o nosso 
processo, nosso projeto, de fa
zer da cidade do livro, uma ci
dade de leitores", ressalta.

Dado o sucesso desta se
gunda edição, a Diretoria de 
Cultura já pensa no evento 
a ser realizado no próximo 
ano. A primeira questão seria 
o antecipação da data para 
outubro, sendo que a progra
mação poderá ter início no 
começo do ano com as esco
las, sobretudo as municipais, 
que trabalhariam com os au
tores definidos. Para o diretor, 
esta mudança possibilitará 
aos professores mais tempo 
e tranquilidade para partici
parem das atividades, como 
os workshops. "Eu acredito 
que tenhamos uma fluência

Crianças de todas as escolas de Lençóis Paulista passaram pelos estandes montados na praça

maior e uma programação 
maior com os escritores tam
bém. Várias coisas nós vamos 
pensando neste formato, eu 
acredito que reduzir o festival 
é impossível nesta altura, por

que nós fizemos mais de 35 
apresentações de teatro e 140 
apresentações de histórias e 
todas lotadas", aponta.

Na opinião de Bernardo, 
o festival só tem a crescer. "A

Cultura cada vez mais vai ga
nhando força e o livro está ga
nhando mais força dentro da 
comunidade, dentro da vida 
do lençoense principalmen
te", finaliza. (CF)
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Decoração e Presentes em geral

Decoração 

e Presentes 

em geral

Fone/fax:
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

r/láxima Qualidade

(14) 3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim 
de Paula, n ° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

SANT^LARA
^  Materiais Elétricos

PROM OÇÃO
CABOS FLEX 

1,5MM R$ 0,39/M 
2,5MM R$ 0,58/M 
4,0MM R$ 0,97/M 
6,0MM R$ 1,43/M 
10,0MM R$2,50/M 
16,0MM R$3,90/M

CORDÃO PARALELO 
2X0,50MM R$0,38/M 
2X1,00MM R$0,64/M 
2X1,50MM R$0,87/M 
2X2,50MM R$l,28/M 
2X4,00MM R$2,04/M

Loja 1: Avenida Brasil, 583 
Centro - Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2; Rod. Osny Matheus 
Km 112-Fone: (14) 3269-7777

Se a animação não faltou nos quatro 
cantos da cidade, em três lugares deu 
para esbanjar: no Salsichão, Quero Mais 
e Pizzaria Hábil. Confira!

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Alessandra, Maria e Beto, na Pizzaria Hábil Gabriel, Marcos e Lucelena «

MAZZO
fotoqrofíoô

crtRtiizflnDO
5tUS MOMtnTOS...
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